

# ふ せ て い 布施定だより 6・7月号

おおさかふりつ ふ せ こうとうがっこう  
大阪府立布施高等学校  
ていじせい かに  
定時制の課程

令和3年7月9日(金)発行



布施高校 定時制の課程  
マスコットキャラクター  
『フセッティ』

は 晴れたり雨が急に降ったりと不安定な天候に悩まされる毎日ですが、  
それにも負けず布施高校 定時制の課程の生徒は毎日充実した学校生活を  
おんく 送っています！

## がっこうぎょうじ 学校行事①

### ねんせい しよくぎょう 3・4年生は職業ガイダンスがありました。 「初めてのZOOMを使ったガイダンス。」

今年度も3・4年生向けの職業ガイダンスが行われ、このコロナ禍を受けて、  
初めてZOOMによる形で行われました。初めての形式に戸惑いながらも、真剣に  
講演を聞き、生徒たちそれぞれが自らの進路について考える時間となりました。



## クラブ活動

### だんし ぶ しあいしゅつじょう 男子バスケ部 試合出場！！ 「定通大会に出場しました。」

6月12日に定時制・通信制のバスケットボール部の大会があり、男子チームが  
約1年ぶりに出場しました。相手は東洋学園高校。結果は惜しくも負けてしま  
いましたが、部員たちは懸命にコート走り回り、ボールを追いかけ、1本でも多く  
シュートを決めようと最後まで諦めずに頑張っていました。



バスケ部試合の様子

## がっこうぎょうじ 学校行事②

### きゅうぎたいかい かいさい 6/25(金)球技大会を開催しました！ 「盛り上がりすぎた今年度初行事！！」

コロナ禍で様々な学校行事が中止・延期など制限される中で、換気・感染対策をきちんと行った上で、  
今年度初行事となる球技大会を何とか開催できました。生徒たちは、今まで行事ができていなかったストレ  
スをパワーに変えて、どのコートでも白熱した試合が展開されていました。(声は最小限に抑えています。)  
優勝は4年生。やはり経験と気合いが違いました。久々の行事に生徒たちの眼は終始キラキラしていました。



球技大会の様子①



球技大会の様子②

## ふ せ こうとうていじせい 布施高校定時制よりお知らせ

7月30日(金)に大阪府内の中学校教員向けの  
学校説明会を開催します。詳細は下記のウェブサイト  
で検索、または学校までお問い合わせください。

## せいと 生徒にインタビュー！

## せいと 生徒の声

Q.バスケ部の試合、どうでしたか？

A.新しくなったチームで初めての公式戦でした。負け  
ましたが、バスケ部に対しての思いも変わりいい  
機会だったと思います。次の9月、10月どちらかの  
大会では必ず勝ちます！応援よろしくお願いします。

(4年/バスケ部キャプテンコメントより抜粋)

Q.球技大会の感想を教えてください。

A.上級生のチームワークがよかったので、自分たちもよ  
くしていけたらと思いました。(1年/女子生徒)

おおさかふりつ ふ せ こうとうがっこう  
大阪府立布施高等学校

ていじせい かに  
定時制の課程

〒577-0803

東大阪市下小阪3-14-21

TEL06-6723-7500

FAX06-6723-4699

近鉄奈良線  
『八戸ノ里』駅から徒歩  
南へ200m！

布施高校 定時制

検索

ブログ毎日更新中！アクセスしてね！

